

Mehr Glauben miteinander wagen!

Unter diesem Motto startet ab Mitte Oktober eine 3-teilige ökumenische Gesprächsreihe der katholischen Erwachsenenbildung Christkönig Walldorf und der evangelischen Kirchengemeinde Walldorf jeweils Montagabends abwechselnd in den beiden Gemeindezentren.

Start ist **am Montag, den 17.10.2022** um 20 Uhr im **evangelischen Gemeindezentrum** in der Ludwigstr. 64 in Walldorf. Das Thema lautet: „**Gott in der Natur? Glauben in den Krisen unserer Zeit**“. Seit dem Erscheinen des Homo sapiens auf der Bühne der Weltgeschichte spielt der Umgang des Menschen mit der Natur eine immer größer werdende Rolle. Die großen Krisen unserer Zeit wie zum Beispiel die Klimakrise oder Corona lassen uns fragen, was „Gott“ und „Natur“ ihrem Wesen nach bedeuten und wie sich beides zueinander verhält. Wie können wir den Glauben an Gott mit unserem derzeitigen Umgang mit der Natur vereinbaren? Welche Ängste und Hoffnungen beschäftigen uns dabei? Nach einem kurzen theologischen Impuls kommen wir direkt über diese Themen miteinander ins Gespräch. Die Leitung hat die Pfarrerin Heike Seidel-Hoffmann von der evangelischen Kirchengemeinde Walldorf.

Am **Montag, den 24.10.2022** beginnt um 20 Uhr im **katholischen Gemeindezentrum Arche** in der Flughafenstr. 24 in Walldorf der 2. Gesprächsabend zum Thema „**Die Kraft des Heiligen Geistes – Gott wirkt durch uns, wenn wir ihn lassen**“. Der Glaube an den Heiligen Geist prägt das Leben und Wirken der christlichen Kirchen maßgeblich. Aber wie ist dieser Glaube begründet? Und welche Rolle spielt der Heilige Geist im Leben der Kirchen aber auch in unserem Alltag? Was sind die Gaben des Heiligen Geistes und was bedeuten sie für uns persönlich? Neben dieser Einführung ins Thema wird es auch die Möglichkeit zum ausführlichen persönlichen Austausch kommen. Die Leitung hat Herr Sebastian Knapp, Leiter des katholischen Bildungswerks der Region Mainlinie.

Am **Montag, den 31.10.2022** findet um 20 Uhr im **evangelischen Gemeindezentrum** in der Ludwigstr. 64 in Walldorf der 3. Gesprächsabend zum Thema „**Erneuerung im Glauben – Lernen von der Reformation und Allerheiligen?**“ statt. Gibt es Verbindungen zwischen der Reformation und Allerheiligen? Welche Bedeutung hatten bzw. haben beide Feste früher und heute und wie werden sie heute jeweils gefeiert? Nach einer kurzen Einführung in die Geschichte dieser beiden unterschiedlichen kirchlichen Feiertage wollen wir über das Verbindende und Gemeinsame ins Gespräch kommen. Dabei geht es u. a. auch um folgende Fragen: Wie kann die persönliche Erneuerung unseres Glaubens gelingen? Können uns die vielen Reformen in den christlichen Kirchen seit dem Mittelalter weiterhelfen oder nicht? Brauchen wir dabei auch Heilige als Vorbilder unseres Glaubens? Die gemeinsame Leitung haben die Pfarrerin Heike Seidel-Hoffman und der Herr Sebastian Knapp.

Alle Gesprächsabende sind kostenlos. Eine Anmeldung für einen oder mehrere Gesprächsabende ist erwünscht und ab sofort bei Helmut Doll, Tel. 06105/71385 oder per Email helmutdoll@online.de möglich. Es gelten die aktuellen Corona- und Hygieneregulungen und es besteht jeweils eine Maskenpflicht. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!